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  Депутаты екатеринбургской гордумы выразили желание застраховать свои приемные.
С подобной инициативой выступил сегодня в ходе заседания постоянной комиссии по
муниципальной собственности депутат Анатолий Шарапов, добавив, что его приемная,
например, находится на цокольном этаже, в непосредственной близости от труб – «Вдруг
прорвет?». Вместе с этим, чиновники мэрии сообщили, что застраховать приемные
городских депутатов можно только за счет городского бюджета, что в настоящее время
вряд ли возможно, передает корреспондент Накануне.Ru.

  

«Приемные депутатов гордумы не застрахованы. Помещения закреплены за гордумой, и
если их страховать, то за счет городского бюджета», – пояснила заместитель
начальника департамента по управлению муниципальным имуществом администрации
Екатеринбурга Наталья Гренадерова.

  

Сотрудники мэрии также уточнили, что рассмотреть этот вопрос можно, однако вряд ли
это будет сделано в нынешних условиях.

  

Стоит отметить, что страхованию в обязательном порядке подлежит вся муниципальная
недвижимость. Когда муниципальная недвижимость сдается в аренду, обязанность по
страхованию объекта ложится на плечи арендатора. В настоящее время мэрия города
сотрудничает с семью страховыми компаниями – арендатор на выбор может обратиться
в любую их них.

  

Страхуют недвижимость сразу от нескольких случаев, в частности от пожаров,
затоплений, ударов молнии, взрывов, а также противоправных действий третьих лиц. В
случае если страховой случай все-таки наступает, специалисты фиксируют его на месте
и осуществляют выплаты в течение месяца – таковы правила.

  

Сроки страховых выплат вызвали некоторые вопросы у депутатов. Так Евгений Боровик
поинтересовался, все ли выплаты происходят в срок. «В списке страховых компаний я
вижу «Северную казну». На личном примере знаю, что выплаты происходят и два
месяца, и три, и четыре. По какому принципу происходит отбор страховых компаний?» –
поинтересовался народный избранник.
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По словам чиновников «серого дома», у них к «Северной казне» «вопросов нет». «Мы
работаем только с теми страховыми компаниями, чьи активы больше страховых рисков,
за которые они несут ответственность. Нам самим эти риски не нужны», – пояснила
Наталья Гренадерова.

  

Стоит также отметить, что, по словам сотрудников мэрии, когда возникают какие-то
риски или опасения, то работа с «подозрительной» страховой компанией сокращается.

  

«В неделю обычно бывает по три страховых события. Как правило, это либо затопление,
либо бой витрин. В 2013 году самый серьезный страховой случай, который у нас был, –
это пожар в здании по адресу Онежская, 4. В настоящее время оно снесено. В 2012 году
– сейф упал в подвал, перегородки не выдержали», – отметил начальник департамента
по управлению муниципальным имуществом администрации города Вадим Дударенко.

  

Депутаты гордумы в свою очередь работой по страхованию муниципальной
недвижимости остались довольны: «Раз самый серьезный случай – сейф упал, то
неплохо работают». Вопрос повестки был единогласно принят к сведению.
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